

全国农业优秀期刊
《CAJ-CD 规范》执行优秀奖
中国期刊全文数据库收录期刊
中国学术期刊综合评价数据库统计源期刊
《中国核心期刊(遴选)数据库》收录期刊
《中国学术期刊(光盘版)》全文收录期刊

ISSN1007-4066

CN15-1111/S

内蒙古林业科技

JOURNAL OF INNER MONGOLIA FORESTRY SCIENCE AND TECHNOLOGY

第44卷 第1期
Vol.44 No.1
2018

ISSN 1007-4066



9 771007 406003

内蒙古自治区林业科学研究院

目 次

试验研究

- 巨菌草对混合盐碱胁迫的生理机制研究 潘羿壅,李钢铁,梁田雨,等(1)
- 乌兰布和沙漠黄河段不同治理措施固沙效果研究 赵纳祺,李锦荣,温文杰,等(7)
- 入侵植物光梗蒺藜草 ISSR 遗传多样性分析 杨新英,梁晓慧,贺俊英,等(13)
- 西北旱区华北落叶松个体水分利用效率及其对环境因子的响应
..... 曹恭祥,季蒙,王彦辉,等(20)
- 黄麻纤维沙袋沙障对流动沙丘植被恢复的影响 袁立敏,闫德仁,黄海广,等(25)
- 库布齐沙漠藻类结皮层表面裂隙对水分蒸发的影响 曲娜,闫德仁,郭城峰,等(29)
- 单株华北落叶松树冠穿透雨的空间异质性 王云霓,王晓江,高孝威(33)
- 荒漠草原不同植被覆盖下土壤粒度组成与速效养分特征 张晓娜,蒙仲举,黄昕,等(37)
- 内蒙古大兴安岭西坡优势森林群落植物多样性及空间格局特征 东明(41)
- 文冠果成熟胚不定芽诱导和增殖分化培养初步研究 王美珍,张文军(46)
- 不同层积处理时间对射干种子发芽率的影响 陈炜,付红丽,云美丽,等(49)

综述专论

- 基于土地利用转移矩阵的草原 LUCC(Land – Use and Land – Cover Change)影响因素分析
——以锡林浩特市为例 于思佳(52)
- 沙地云杉研究进展与展望 张胜男,袁立敏,闫德仁,等(56)
- 植物精油防治害虫及作用机理研究进展 苏柳,钱文焱,国金昱,等(61)

CONTENTS

- Physiological Mechanism of *Pennisetum giganteum* z. x. lin to Mixed Saline – alkali Stress PAN Yi – yong, LI Gang – tie, LIANG Tian – yu, et al. (1)
- Sand – fixing Effects of Different Management Measures in the Yellow River Section of Wulanbuhe Desert ZHAO Na – qi, LI Jin – rong, WEN Wen – jie, et al. (7)
- Genetic Diversity Analysis on The Invasion of *Cenchrus calyculatus* based on ISSR YAN G Xin – ying, LIANG Xi o – hui, HE Jun – ying, et al (13)
- Individual Level of Water Use Efficiency of *Larix principis – rurechitii* and Its Response to Environmental Factors in Northwest Arid Region CAO Gong – xiang, JI M ng, WANG Yan – hui, et al. (20)
- Influence of Jute Fiber Sandbag Sand Barrier on Vegetation Recovery in Mobile Dunes YUAN Li – min, YAN Den – ren, HUA& Hai – guang, et al. (25)
- Effects of Surface Cracks of Algae Crust on Water Evaporation in Kubuqi Desert QU Na, YAN De – ren, Guo Cheng – feng, et al. (29)
- Spatial Heterogeneity of Throughfall under Canopy of Single Plant of *Larix principis – rupprechtii* WANG Yun – ni, WANG Xiao – jia g, GAO Xiao – wei (33)
- Granulometric Composition of Soil and Character of Available Nutrients with Different Vegetation Coverage in Desert Steppe ... ZHANG Xiao – na, ME NGZ hong – ju, HUANG Xin, et al. (37)
- Characteristics of Plant Diversity and Spatial Pattern for Dominant Communities in The Greater Xing’ an Mountains of Inner Mongolia DING Mi g (41)
- Study on Adventitious Bud Induction and Proliferative and Differentiation Culture of Mature Embryos of *Xanthoceras sorbifolia* WAN G Mei – zhen, ZHANG Wen – jun (46)
- Effects of Different Stratification Duration on Germination Rate of *Belamcanda chinensis* CHEN Wei , FU Hong – li, YUN Mei – li, et al. (49)
- Analysis on Influencing Factors of Grassland LUCC (Land – Use and Land – Cover Change) based on Land Transfer Matrix——Taking Xilinhaote as an example YU Si – jia (52)
- Research Progress and Prospect for *Picea mongolica* W. D. Xu ZHANG Feng – an, YUAN Li – min, YAN De – ren, et al. (56)
- Research Progress on Pest Prevention and Control by Plant Essential Oil and Its Mechanism SU Liu, QIAN Wen – yan, GUO Jin – yu, et al. (61)
- 万方数据